

# Von Dörfen nach Italien

Mediterrane Reise: Christiana Sewald zeigt im Rathaus ihre Aquarelle

**Dörfen** – In ihrer Ausstellung „Mediterrane Reise“ im Rathaus zeigt die Dörfener Künstlerin Christiana Sewald von Donnerstag, 19. Februar, bis Mittwoch, 25. Februar, einige ihrer Aquarelle. Einen Großteil der Bilder hat die Malerin auf Reisen durch Italien gezeichnet. Zu sehen gibt es außerdem Motive aus der Provence sowie Nordafrika und der Türkei. Es handelt sich um sehr moderne, nicht-klassische Aquarellmalerei, die verschiedene Stimmungen widerspiegelt. Die Bilder sind als Illustrationen für Kinderbücher geplant.

„Die Bilder sollen etwas Magisches, Märchenhaftes vermitteln, den Betrachter verzaubern und ihn in eine andere Welt führen.“ Gespritzte Farbe und Tusche setzt Sewald ein, um einen funkelnden Effekt zu er-

zielen, der hypnotisierend wirken soll.

Aber es gibt noch andere Merkmale, die ihre Bilder einzigartig machen. Einer davon ist der Umstand, dass Sewald im Freien gemalt hat. „Die Pleinair- oder auch Freilichtmalerei ist immer ein kleines Abenteuer“, sagt die Künstlerin. „Es können viele unerwartete Dinge passieren.“ Ein plötzlicher Regenguss etwa oder ein Auto, das sich zum Parken vor das Motiv stellt, während man noch malt. Mit solchen Zwischenfällen müsse man kreativ umgehen. „Gleichzeitig macht das aber die Freilichtmalerei viel spannender als das Arbeiten im Atelier“, sagt Sewald.

Außerdem beeinflussen Licht, Wetter, Geräusche und natürlich die Umgebung das Malen. Ziel ist es dabei nicht, das Motiv

möglichst realistisch wiederzugeben, sondern die Eindrücke möglichst unmittelbar auf Papier zu bringen.

Christiana Sewald befasst sich seit 20 Jahren mit Aquarellmalerei, ihre Bilder hängen inzwischen bei Privatsammlern in New York, London, Miami und Melbourne. Gelernt hat die Dörfener Künstlerin nicht etwa auf einer Kunstakademie, sie hat gezielt Kurse bei verschiedenen bekannten Aquarellisten belegt. Am meisten inspiriert haben sie Lotte Harbig und Bernhard Vogel. Die Ausstellungseröffnung wird am Freitag, 20. Februar, um 19.00 Uhr im Rathaus eröffnet. Weitere Arbeiten der Künstlerin können auch in ihrem Atelier am Rathausplatz 8 III besichtigt werden, sowie im Internet auf [www.kunst-dorfen.de](http://www.kunst-dorfen.de). SZ